
 

  

 LES VERBES DU 1er GROUPE 

 
Au 1er groupe  appartiennent  les verbes dont  l’infinitif  termine en -er  

(-e, -es, -e, -ons, -ez,-ent ) 

Ex: parl - er : je parl-e, tu parl-es, il parle, nous parlons, vouz parlez, ils parlent) 

 

Στην 1η συζυγία ανήκουν τα ρήματα το απαρέμφατο των οποίων τελειώνει σε  - er. 

 

Cas particuliers ( Ιδιαίτερες περιπτώσεις) : 

 

acheter- préférer - se lever  au singulier et à la 3e personne du pluriel s’ écrivent 

avec  -è- 

 

Tα ρήματα acheter- préférer - se lever  στον ενικό και στο 3ο πρόσωπο του 

πληθυντικού γράφονται με -è- 

 

Ex: J’achète, tu achètes, il achète, ils achètent. 

Je préfère, tu préfères, il préfère, ils préfèrent. 

Je me lève, tu te lèves, il se lève, ils se lèvent. 

 

 s’ appeler s’écrit avec -ll- au singulier et à la 3e 

personne du pluriel. 

 

Το s’ appeler γράφεται με -ll- στον ενικό και στο 3ο πρόσωπο του πληθυντικού. 

Ex: je m’appelle, tu t’appelles, il s’appelle, ils s’appellent. 

 

commencer (et tous les verbes en –cer) à la 1e personne du pluriel s’écrit avec  ç (nous 

commençons ) 

 

Το commencer ( και όλα τα ρήματα σε – cer) στο πρώτο πρόσωπο του πληθυντικού 

γράφεται με ç ( nous commençons) 

Ex : Nous commençons  à écrire.  Εμείς αρχίζουμε να γράφουμε. 

 

 

Les verbes en –ger : bouger, nager, manger, corriger, voyager  

s’écrivent avec -e- devant-o-, -ou- et-a-. 

 

Ta ρήματα σε–ger : bouger, nager, manger, corriger, voyager γράφονται με -e- 

μπροστά από-o-, -ou- et -a- 

 

Ex: nous bougeons ( εμείς κινούμαστε) , nous nageons ( εμείς κολυμπάμε), nous mangeons(εμείς 

τρώμε), nous corrigeons (εμείς διορθώνουμε) , nous voyageons ( εμείς ταξιδεύουμε) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Les verbes pronominaux 

 
Le verbe pronominal           se + verbe 

 

To αυτοπαθές ρήμα           se + verbe 

 

Je       me  

Tu       te 

Il/elle   se 

 

Nous      nous 

Vous      vous 

Ils/elles    se 

 

 

S’ appeler                          se laver 

 

Je m’appelle                         Je me lave 

Tu t’ appelles                         Tu te laves 

Il s’ appelle            Il se lave 

Elle s’ appelle            Elle se lave 

 

Nous nous appelons                       Nous nous  lavons 

Vous vous appelez                         Vous  vous  lavez 

Ils s’appellent               Ils  se  lavent 

Elles s’ appellent               Elles  se  lavent 

 

** me, te, se devant  une voyelle ou un h muet  prennent  une apostrophe. 

 

   ** Τα me , te, se  μπροστά από ένα φωνήεν ή ένα h άφωνο παίρνουν απόστροφο. 

 

Εxemples: Je m’ appelle – Je m’ habille. 

 

VERBES IRRÉGULIERS 

 

Les verbes Avoir- Être- Aller - Faire 

 

 

 

 

Aller 

 

Je vais 

Tu vas 

Il va 

Elle va 

Nous allons 

Vous allez 

Ils vont 

Elles vont 

 

Avoir 

 

J’ai 

Tu as 

Il a 

Elle a 

Nous avons 

Vous avez 

Ils ont 

Elles ont 

 

Être 

 

Je suis 

Tu es 

Il est 

Elle est 

Nous sommes 

Vous êtes 

Ils sont 

Elles sont 

 

Faire 

 

Je fais 

Tu fais 

Il fait 

Elle fait 

Nous faisons 

Vous faites 

Ils font 

Elles font 



 

La négation 
 

La négation se forme avec : sujet + ne + verbe + pas 

Η άρνηση σχηματίζεται με : sujet +ne + verbe + pas 

 

Exemples: 

 

Tu ne parles pas le français. 

Vous n’ êtes pas gentils. 

Nous ne sommes pas contents. 

Ils ne se lavent pas.  

Nous ne nous levons pas à 6h30’. 

Tu ne te laves pas.  

Elles ne se lèvent pas. 

 

 Après une négation un,une,des / du, de la, de l’,des  deviennent  de. 

Μετά από άρνηση τα  un,une,des / du, de la, de l’,des  γίνονται de. 

 

Exemples :  

 

Je prends un croissant. Je ne prends pas de croissant. 

Tu bois du vin. Tu ne bois pas de vin. 

 

 Il n’y pas de changements avec le verbe être. 

            Δεν υπάρχουν αλλαγές με το ρήμα être. 

Exemples:  

Nous sommes des élèves.  Νous ne sommes pas des élèves. 

C’est un surveillant. Ce n’est pas un surveillant. 

 

Les expressions verbales avec avoir 

 

Avoir mal à au à la 

(πονάω) à l’ 

                                      aux 

 

Exemples : J’ai mal au pied. 

                  Vous avez mal à la tête. 

                  Elles ont mal à l’ estomac. 

                  Il a mal aux oreilles. 

 

Avoir chaud  (ζεσταίνομαι)  Ex: Εn été, j’ai très chaud.  

Avoir froid  ( κρυώνω)  Ex: Εn hiver, nous avons froid! 

Avoir faim  ( πεινάω)  Ex: Quand il a faim, il mange des fruits. 

Avoir soif  ( διψώ)  Ex: Quand il a soif , il boit de l’ eau!! 

Avoir peur ( de) ( φοβάμαι)  Ex: Quand je suis seule chez moi, j’ai  trop peur !! 

      Il a peur des chiens. 

 

 

 



 

Faire de -  Jouer à/de 

 Jouer  à + sports/ jeux  ( tennis, basket, volley, play station, marelle etc) 

Exemples: 

Je joue à la marelle ( κουτσό)  et toi, tu joues au basket. 

Elle joue aux raquettes. 

Vous  jouez  au tennis et nous, nous jouons à l’ élastique ( λάστιχο) 

 

 Jouer  de + instrument  de musique ( μουσικό όργανο) 

(violon, guitare, piano, accordéon etc) 

 

Exemples: 

Tu joues de la guitare. 

Elle joue à la marelle. 

Nous jouons  à cache – cache! 

  Sports 

 Faire de+  

                                         Instruments de musique 

Je fais de la natation. 

Il fait du karaté. 

Nous faisons de la guitare. 

Elle fait du basket. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


